
REQUERIMENTO Nº 00056/2019 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

João Camargo 

Presidente da Câmara Municipal  

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que após 

aprovação em Plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito 

Municipal, solicitando que seja  feita FAIXA DE PEDESTRES na Avenida 

Castelo Branco em frente à ADAPEC. 

 

É importante frisar que, naquele trecho de rua há uma grande circulação  

de pessoas, com acesso à ADEPEC que é um órgão público muito 

movimentado, em que muitas vezes necessitam atravessar a rua, mas como se 

trata de uma das principais vias públicas da cidade em que a circulação de 

automóveis é intensa, gera muitos perigos. 

 

Portanto, para maior segurança das pessoas, se faz necessário a 

implantação de faixas de pedestres daquele local. 

 

 

 

Gabinete do Vereador, 07 de fevereiro de 2019. 

 

 

 

 

Walter Gontijo 

Vereador (MDB) 

 

 


